

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



LA BANQUE POPULAIRE DU SUD : LE MOTEUR POUR L'ENTREPRENEURIAT LOCAL : + 1 MILLIARD D'EUROS DE FINANCEMENT AUX ENTREPRISES EN 2025

Chaque jour, la Banque Populaire du Sud accompagne plus de 10 créations d'entreprises ! Toujours connectée à ses 7 départements (Pyrénées-Orientales, Aude, Ariège, Hérault, Gard, Ardèche, Lozère), elle s'investit plus que jamais dans chacun des bassins de vie de son territoire, qui s'étend sur 39 000 km².

En tant que prêteur de référence pour les entrepreneurs, la Banque Populaire du Sud renforce continuellement sa présence, des Pyrénées au Rhône et des frontières de l'Espagne aux limites de l'Auvergne. Pour elle, soutenir l'innovation et le développement des entreprises n'est pas seulement une mission, c'est sa raison d'être de banque coopérative ultra-locale.

En 2025, elle dépasse le milliard d'euros de financements aux entreprises. Ce chiffre illustre son engagement durable à soutenir les projets locaux et à encourager les initiatives entrepreneuriales. Ainsi, elle se positionne comme le partenaire essentiel de tous ceux qui souhaitent bâtir l'avenir économique de leur région.

« L'allié des entrepreneurs, c'est NOUS ! »

DANS UN CONTEXTE PEU PORTEUR, LA BANQUE POPULAIRE DU SUD EST TOUJOURS PRÉSENTE AUX COTES DES FEMMES ET DES HOMMES QUI ENTREPRENNENT.

Face à cette réalité, Sébastien Baggio, rappelle l'intervention significative de la banque :

« En 2025, malgré une conjoncture difficile, notre engagement territorial n'a pas faibli. Nous avons poursuivi notre soutien aux entreprises et aux entrepreneurs à chaque étape de leur développement : pour surmonter les défis délicats, assurer une croissance vertueuse et réussir les transitions environnementales et sociétales. Derrière cette mission se cache une réalité humaine : des équipes qui dialoguent et coopèrent au quotidien pour bâtir des solutions bénéfiques pour l'ensemble du territoire. »

FIDELE A SON ENGAGEMENT LOCAL, LA BPS A ACCOMPAGNE ACTIVEMENT SES CLIENTS DANS TOUS LEURS PROJETS.

La Banque Populaire du Sud se distingue par son approche régionale et coopérative, s'efforçant d'accompagner une diversité d'acteurs économiques. Benoît Viguier précise :

« Au quotidien, les équipes de la Banque Populaire du Sud mettent tout en œuvre pour comprendre les enjeux spécifiques de leurs clients et les accompagner de manière personnalisée. Que ce soit pour la création, le développement en France et à l'international, ou la transformation des entreprises, elles sont là pour apporter leur expertise et leurs ressources. En cette année 2025, nous avons franchi le cap du milliard d'euros de financements, ce qui témoigne de notre détermination à construire une économie locale dynamique et résiliente. ».

PERSPECTIVES POUR 2026 : ENGAGEMENT ET DETERMINATION.

Alors que l'année 2026 approche, la Banque Populaire du Sud réaffirme son engagement envers le développement économique local. Benoît Viguier conclut :

« À l'aube de 2026, notre engagement envers l'entrepreneuriat local reste plus fort que jamais. Nous prévoyons de renforcer notre soutien aux investissements productifs et créateurs d'emplois, à l'innovation et à l'entrepreneuriat durable, car nous croyons fermement que les entreprises d'aujourd'hui façonnent l'économie de demain. Nous continuerons à accompagner les dirigeants dans leur vision et leurs projets. À leurs côtés, nous œuvrerons pour promouvoir des territoires encore plus prospères et solidaires. ».

Photo : Benoît Viguier (à droite) , directeur d'exploitation des marchés spécialisés & Sébastien Baggio, directeur général adjoint - directeur d'exploitation des marchés de proximité.

A propos de Banque Populaire du Sud

La Banque Populaire du Sud (associée à ses 3 maisons la Banque Dupuy, de Parseval, la Banque Marze et le Crédit Maritime Méditerranée) est une entreprise régionale coopérative présente dans 9 départements essentiellement dans le sud de l'Occitanie. 1ère Banque des entreprises, elle compte 580.000 clients, 230.000 sociétaires, 2.200 collaborateurs déployés sur plus de 260 agences, centres d'affaires dédiés aux entreprises et des agences spécialisées: étudiants / enseignants, fonction publique, professions libérales, agriculture, clientèle patrimoniale, sportifs de haut niveau, ainsi que des équipes support basées sur les sites régionaux de Perpignan, Montpellier et Nîmes. Acteur majeur dans la transition énergétique sur son territoire, la Banque Populaire du Sud a lancé la Banque de la Transition Energétique par la Banque Populaire du Sud. <https://www.banquepopulaire.fr/sud/>

Contacts presse

Direction Communication Banque Populaire du Sud

Laurence Beaufort / 06 62 77 17 89 / laurence.beaufort@groupebps.fr

Elisabeth Bonnafoux-Soubra / 06 20 30 08 38 / elisabeth.bonnafoux@groupebps.fr